

Evento Relevante

Fitch baja la calificación de PEMEX a 'BB-' como consecuencia de la disminución de la calificación soberana de México (BBB-)

Fitch disminuyó la calificación en escala internacional de PEMEX de "BB" a "BB-". También revisó la perspectiva de la calificación a estable de negativa. La baja aplica aproximadamente a \$80 mil millones de dólares en bonos de deuda en circulación.

La baja de la calificación de PEMEX refleja el vínculo directo con la calificación soberana de México según la metodología de Fitch. La calificación de PEMEX está tres niveles por debajo de la calificación soberana, en opinión de la calificadora, esto es resultado del continuo deterioro del perfil crediticio individual de la compañía en torno a la desaceleración económica de la industria del petróleo y gas, los supuestos de precios de petróleo menores y el debilitamiento del vínculo crediticio entre México y PEMEX. El deterioro del perfil crediticio individual de PEMEX es consecuencia de la elevada carga fiscal, el alto endeudamiento, el aumento en los costos de producción por barril y las altas necesidades de inversión para mantener la producción y reemplazar las reservas.

Las menciones de Pemex pueden referirse a Petróleos Mexicanos y/o a cualquiera de sus Empresas Productivas Subsidiarias.